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第 3回ガバナー諮問委員会が、原田達雄 7R－

1Z・ZCをはじめ御船 7R－ RC、地区委員並びに、

7クラブ会長、幹事、事務局（気高 LC欠席）の

出席のもと平成 19 年 2 月 26 日（月）鳥取シティ

ホテルで開催された。

会議の冒頭、原田達雄 7R － 1Z・ZC より気高

LCから解散の申し出があり、松本ガバナーが近

日中に気高 LCを訪問し、存続に向け働きかける

ことが報告された。

盧諮問事項協議は、9項目にわたる質問事項につ

いて、すでに提出された回答書にそって各クラ

ブの状況が説明された。中でも会員増強、維持

については、各クラブとも重点的に取り組んで

いるが、効果が表れていないようだ。また、例

会出席率向上のための工夫については、「会員

スピーチに積極参加」「例会はすべて夜間例会

に」「例会時のテーブル配置を変更」など各ク

ラブとも取り組んでおり少しでも出席率の向上

を目指し努力している旨報告された。

盪地区役員・委員より委員会報告は、生駒会則委

員より、クラブガイディングライオン特別研修

の終了報告、矢野 IT・情報・PR・広報委員よ

り地区誌の発行予定報告。松田環境保健・アイ

ヘルス委員より EM菌事業について 3Rでの実

施状況報告、献血協力推進について、献眼推進

セミナーについて報告された。

蘯諸問題の提議並びに協議について

◆ 2005 ～ 2006 年度 CSF Ⅱ目標達成クラブと

して鳥取いなば LCに表彰が伝達された。

◆ 8LC 合同アクティビティについては、3 月

に特別委員会を開催し実施を検討する。

◆来年度の地区役員、委員の推薦については、

YE 委員は鳥取千代 LC に依頼済み、RC、

ZCについては諮問委員会終了後各クラブ代

表会議を開催しRCを鳥取中央 LC、ZCを鳥

取いなば LCより推薦選出することが了承さ

れた。

盻その他について

◆ 7R － 1Z8LC 親善チャリティーゴルフ大会

を平成 19 年 6 月 3 日（日）鳥取カントリー

倶楽部・吉岡温泉コースにて開催する。

◆ 7R－ 1Z 次期三役予備会議を平成 19 年 6 月

11 日（日）午後 17 時 30 分より白兎会館に

て開催する。

自然豊かな中、親子の楽しい広場でどうしても

ほしい日陰。出合の森では、将来大きくそだつ苗

木を植えてみませんか。参加して記念植樹植えて

みよう。今回の計画の中でケヤキ 2本、アラカシ

2 本、山桜 1 本。16 名の奉仕作業は、写真でわ

かるように各自の願いをこめて着々と（枯れない

植樹会に参加して

谷 尾 喜 次環境保全副委員長
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よう）植えていきました。3種類の樹木の将来の

高さ、ケヤキ　高さ 15 ～ 20m、アラカシ　高さ

10m、山桜　高さ 10m。今回の苗木は、1mのも

のです。樹木の成長とクラブの発展を願いつつ。

追伸　管理は施肥防除

指定管理者で責任もって行います。今回大変お

世話に成りました。

出合の森の中、藤棚、クロガネモチ、記念樹が

あります。

3月 9 日（金）、西山理事他多数の方と施肥及

び剪定を行いました。

理想のしだれ桜

環境大学　しだれ桜管理について

谷 尾 喜 次環境保全副委員長

良い桜作りに参加してみませんか。

枝の整正する為

の注意

①枯枝を取り

②胴吹き芽刈取

③からみ枝切り

④立枝切り

高度化肥を

入れる

土をもどす

①

②

③

④

幹
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■カドヤ証券譁
■鳥取市二階町 1丁目 113 蕁 29 － 0111
 FAX26 － 1231
■自宅／鳥取市湖山町北 2丁目 537 蕁 28 － 0745
■血液型／B　■夫人／照代
■結婚記念日／ S45. 3. 21
■趣味／釣り　■推薦者／仁保統博
■所属委員会／ライオンズ情報・インターネット・指
導力育成・未来ビジョン・PR・会報委員会

角
かど

 谷
や

 春
はる

 海
み

Ｓ２０．　７．　６生

鳥取いなばライオンズクラブへ再入会させて頂

き、スポンサーの仁保統博氏、多くの旧知のメン

バーの皆様ありがとうございます。

転勤等によりクラブを離れ、10 年間の空白、

一からの出直しです。心新たに奉仕活動等に邁進

する所存です。

何卒ご指導、ご鞭撻宜しくお願い申し上げます。

再入会員紹介

（1988．10～1997．8在籍）

3月第一例会、財務省について村元所長を招聘

して講演をしていただきました。普段は、あまり馴

染がないようでしたが私たち国民生活に財政、金

融、経済あるいは国有財産等について密接に係わ

りがある事に驚きました乏しい記憶と戴いた資料で

講演の中身を纏めてみましたが私たちの税金がど

のように使われているのかいい勉強になりました。

蒻財政についての仕事

国民生活とかかわりの深い国の予算編成及び執

行に必要な調査を行っています。事業コストが適

切か調査をする。現地に出向き災害の状況や国が

負担する事業費の調査を行います。

蓚金融・保険・証券等についての仕事

預金者の保護及び信用秩序の維持を図り銀行、

信用金庫、信用組合に対して検査・監督。保険契

約者の利益が不当に侵されていないか、保険募集

の検査・監督。証券会社、証券仲介者、投資顧問

業者が適正に運営されているかの検査・監督。貸

し金業者が適正な運営をなされているか検査・監

督。ヤミ金業者の一般の方々への被害防止・注意

喚起や情報の提供、警察との連携で被害者の防止

対策。

蓐企業財務等についての仕事

株式上場会社などから提出されている有価証券

報告書や発行済み株式総数の 5％を超えて保有す

る大量保有報告書の受理・審査を行う。

蓁国有財産についての仕事

国の機関が使用している庁舎・公務員宿舎・合

同庁舎・国有財産の集約立体化。移転再配置・国

有財産の有効活用。物納された不動産等の処分。

蓆経済調査についての仕事

地域経済の動きを的確に企業ヒアリングや経済

指標の調査・分析を行う。

蓖地域社会と財務省・金融庁を結ぶパイプの仕事

財務省や金融庁の諸政策を地域の皆様にお伝え

財務省中国財務局鳥取財務事務所・
村元　繁所長講演会

仁 保 統 博会報編集委員
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2007 年 3月ゴルフ同好会便り

矢野選手悲願の初優勝と復活のBG
2冠を征す

優勝の弁

桜の開花も近い鳥取ゴルフ倶楽部（砂丘コース）

で開催された 3月例会で、久し振りに優勝させて

頂きました。ネット 67 の同スコアーが 5人も出

る混戦の中での年齢上位という温情優勝でした。

実力ナンバーワンの仁保さん、将来のロングヒッ

ターの素質を持った下田さん、道具を新調し巻き

返しを狙う壱岐さんとそれぞれ個性を持った皆さ

んと同伴させていただき、和気藹藹と肩の凝らな

い楽しいプレーができました。

日ごとに気温も上がり、いよいよゴルフシーズ

ンの到来です、今シーズンも頑張ってみたいもの

です？

する活動を行っています。例えば講演会や意見交

換会を開催し、財政経済・金融・国有財産などに

関する中央の政策や考え方について国民の皆様に

ご理解を深めていただけるように努めています。

以上が凡そ講演の内容とおもいますが間違いも多

いとおもいますがお許し下さい。

2007 年 3月例会成績表　3月 25日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 矢野　信也 86 19 67
2 粟島　道和 97 30 67
3 森下　堅司 90 23 67
4 壱岐　昇一 107 40 67
5 富士原貴恵子 132 65 67
6 西尾吉兵衛 120 50 70
7 下田　哲也 116 45 71
8 石井　節夫 96 23 73
9 加納　義信 96 20 76
10 砂田　典男 94 18 76
11 川田　善忠 98 20 78
12 仁保　統博 85 6 79
13 田中　敏明 92 13 79
14 中村　洋和 92 10 82
15 西山　　弘 96 12 84

順位 氏名 GROS HDCP NET
16 下石　明義 115 30 85
17 今川　　登 115 27 88
18 藤森　寛義 117 26 91
19 田渕　吉男 118 23 95

べストグロス賞 矢野　信也
ドラコン№ 9 川田　善忠
　　　　NO18 田中　敏明
ドラタン№ 9 壱岐　昇一
　　　　NO18 西尾吉兵衛
ニアピン№ 2 粟島　道和
　　　　№ 7 西山　　弘
　　　　№ 11 仁保　統博
　　　　№ 16 砂田　典男
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3月第1例会（1日）

・田中敏明…角谷春海さんの再入会に感謝を込め

て、ドネーションします。

・井上法雄…副会長という大役をたまわりまして

ありがとうございます。私は鳥取県東部中小企

業青年中央会では三年、鳥取県情報産業協会で

は二年、他にも副会長を二つほどやっておりま

す。副会長に関してはベテランかな？と思いま

すので、田渕会長の手足となり会員の皆様方の

お役にたてるようがんばりますので、若輩もの

ですがあたたかいおこころでみまもっていただ

けることをお願いいたします。

・森田勝憲…先日、胃、十二指腸潰瘍の犯人であ

る「ピロリ菌」の検査結果が合格でした。体力

に自信を持ちましたので仕事に頑張ります。

又先回のツイスタータイムで、小生の「座右の

銘」と言う事で、学生時代は「鶏頭牛尾」社会

人は「温故知新」定年近しは「行雲流水」と生

意気にも三語録も話させて頂き、又、弊社のコ

マーシャルも入りましたので。今日（3月1日）

は高等学校の卒業式でした。同窓会の役をして

いる為に来賓として出席し、母校の校歌を久し

振りに歌って来ました。

・田中敏明・永美一雄・林　憲二…2月20日、

「鳥取いのちの電話」へ協力金を贈呈致しまし

た。その様子がテレビで放映さ、また会報の表

紙にも載せていただきましたので、ドネーショ

ンさせていただきます。

・山下教幸…今日は息子豊弘の高校卒業式です。

私に似て大変出来が良く、親の呼び出しはあた

りまえで停学はくらうは補習は受けるは大変で

したが何とか卒業出来る事に成りました。とに

かく卒業おめでとう。4月には神戸の専門学校

へ行きます。

・松谷和雄…本例会を欠席しますが、角谷春海様

の再入会を歓迎し、ドネーション致します。在

籍当時、夏になると白兎や砂丘の沖へボートを

出したり、夜はイカ釣りをした事等、思い出し

ました。

・中村洋和…2月のクラブゴルフに於いて久し振

りに優勝出来ました。日頃の運動、練習の成

果（アイアンショット）とキャディーさんとの

意気、読み（距離、パットライン）が合い、難

コースで85打の6アンダーの成績に大変満足し

ています。2月20日「鳥取いのちの電話」の協

力金贈呈式に出席させていただきました。夕方

の日本テレビと22日日本海新聞に報道、掲載さ

れましたのでドネーションいたします。

・砂川啓治…「焼肉　焼いても　家焼くな」…今

日から春の火災予防運動期間です。大切な生命

財産を守って下さい。

・矢野信也…城北高校相撲部OBの境沢君（幕下2

枚目）と、春場所からデビューする森君（幕下

15枚目付出し）が、第2の故郷と云っている鳥

取に春場所前に来鳥した。両君とも鳥取こども

学園のもちつき大会にも協力してくれました。

団体優勝の原動力として頑張ってくれました。

城北高校相撲部後援会の役員として会見に同席

しましたので、ドネーションします。

・原田　進…角谷春海さんの再入会を祝してド

ネーション致します。

3月第2例会（15日）

・砂川啓治…孫3号「しおり」南中学校3年女子バ

スケットボールエースでキャプテン。名門鳥取

商業高校に見事当選しました。3年の姉とくに

「3点シュート」が得意な姉と妹で今年も全国

大会出場を願ってま～す。

・粟嶋道和…3月9日5時30分NHKまるごと鳥取の

番組で日進小学校5年生の生徒が袋川の源流と

袋川の再生についての活動が放映されました。

私も参加しましたのでドネーションします。

・平野之致…内孫の醇風小学校4年の達也が鳥取

県学校図書館協議会日本海新聞社主催の「第25

回とっとり読書コンクール」で優良賞を頂きま

した。又外孫の同校6年生の松本梨花が同協議

会と毎日新聞社主催の「第18回読書感想文画鳥

取県コンクール」に優良賞を頂きました。

・平野之致…外孫の松本憲太郎5段が2月に日本将

棋連盟毎日新聞社主催の鳥取県大会に参加しま

したが昨年と同じく準優勝となり全国大会行き

はあと一歩でした。又3月に鳥取県高校文化連

盟より西高将棋部が団体で全国制覇したこと

により2006年度の優秀文化賞を贈られました。

3/4憲太郎が日本将棋連盟と日本海新聞社主催

の「第31回鳥取将棋まつり」に昨年に続きA級
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★3月1日　第933回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率65％　M後率77.5％）

※再入会式

※次期役員選挙会

※次期所属委員会別紙アンケート

※講　演　

講　師　鳥取財務事務所長　村元　繁　氏

演　題　鳥取県内の経済情勢について

＜幹事報告＞

・7R－1Z第3回ガバナー諮問委員会報告

・2005～2006年度CSFⅡ目標達成クラブ表彰状受

賞について

＜委員会報告＞

・計画…3月第二ナイト例会について

日　時　2007年3月15日（木）

　　　　例　会　18：00～18：30

　　　　懇親会　18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…「出合いの森」植樹会参加について

日　時　2007年3月4日（日）13：30～15：30

集合場所　とっとり出合いの森管理棟　

・社会福祉…「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈

日　時　2007年2月20日（火）14：00

場　所　さざんか会館

出席者　田中敏　林憲　永美　中村洋

・「2007チャリティーグランドゴルフ大会」開催

と協賛広告のお願いについて

日　時　4月3日（火）（小雨決行）　予備4/10

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※プログラム協賛広告、協賛金をお願いします。

★3月8日　理事会　11：30～　丸茂

理事16名　委員1名出席

・7R－1Z・8LC合同ACT特別委員会について

日　時　2007年3月16日（金）15：30～

場　所　事務局　　出席者　井上

・第53回地区年次大会追加登録のお願い

で全勝・優勝し烏取市長賞を頂きました。3/11

憲太郎が日本将棋連盟と朝日新聞社主催の「第

29期朝日レーティング山陰大会A級」で優勝し

5/4～5/6四日市市で開催される全国大会に出場

します。

・角谷春海…再入会させて戴きドネーション致し

ます。

・田中敏明…長男、一圭が東高に合格しました。

生まれて以来、ライオンズのクリスマス会に

は、全出席しています。皆様のご指導によると

ころと、心より感謝します。ありがとうござい

ました。

・永美一雄…クラブ、ガイディングライオン認定

研修会を受けこのたび認定書をいただきまし

た。当クラブで研修会を開催するよう宿題をい

ただいています。よろしくご協力お願いしま

す。

・下田哲也…先日3月9日にプライバシーマークを

取得いたしました。鳥取県の地元の企業・医療

業界では初めてということで、臨床検査・調剤

薬局でも鳥取県で初めての取得だそうです。

・西山　弘…植樹並びに環境大学の施肥に御参加

頂き有難うございました。

・太田恵久…三途の川の手前迄行きました。元気

で戻りましたので。御見舞ありがとうございま

した。

・太田泰裕…平成5年11月に入会して、皆様には

大変お世話になりました。建設関連業は非常に

厳しく、精神的に余裕がなくなり、クラブ活動

も出来なくなりました。本当に長い間お世話に

なりありがとうございました。クラブメンバー

の皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。

・米村廣之…私、この度一身上の都合により、退

会することになりました。11年の在籍期間中、

クラブの皆様方には大変お世話になり衷心より

御礼申し上げます。今後またお会いする事があ

りましたら、お声を掛けていただければ、幸

いに存じます。鳥取いなばライオンズクラブの

益々のご発展と会員の皆様方のご健勝ご多幸を

お祈り致しております。
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理事会だより－（3月）事務局だより

◎4月誕生祝…1日藤森　2日松本信　4日林由　

　9日木下　森田紘　13日三谷　14日永美　

　18日松本繁　26日林憲　28日田渕

◎4月結婚記念日ライオン…1日山本孝、梨原　

　7日安田　10日山本俊彦、渡邉　13日田渕

◎同好会だより

・4月のクラブゴルフは、4月22日（日）砂丘

　9：00スタート

2006年度第9回理事会　平成19年3月8日（木）

議題

①次期7R－1Z・ZC選出について

　矢野信也　　　　　　　　　　　　　　　承認

②複合地区年次大会代議員について　　　　承認

③新会員について　　　　　　　　　　　　承認

④退会者について　　　　　　　　　　　　承認

⑤結成25周年記念事業「交通の塔」について

上記について、贈呈先である鳥取県警より、警

察署の移転に伴い、電源を切るため、時計の部

分は、市民の混乱をさけるため、隠しておくこ

とを了承願いたいという話があったことが、説

明され、審議の結果、承認とする。

⑥4月理事会変更について

日　時　2007年4月12日（木）18：30～

　　　　於．丸茂

花見理事会とし、時間を変更して懇親会を開催

⑦会長より、最近「やまびこ館」の学芸員と鳥取

敬愛高校の教諭を講師として鳥取士族の福島

移住をテーマとした講演会が開催されたこと

から、姉妹提携している郡山開成LCとの縁を

知ってもらうためにも当クラブの4月第二例会

にて講演をお願いしてはという提案があり、審

議の結果承認とする。

2006年度臨時理事会　平成19年3月15日（木）

議題

①結成40周年記念実行委員会について　　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

★ 3月15日　第934回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率60％）

※クラブ・ガイディングライオン認定証伝達

※協議事項

・2007～2008年度次期7R－1Z・ZCについて承認

・結成40周年記念実行委員会設置について 承認

※特別選挙会・指名会について

日　時　2007年4月5日（木）

場　所　白兎会館

＜幹事報告＞

・336複合地区第53回年次大会代議員について

矢野　田中敏　田渕　永美　野村

＜委員会報告＞

・環境保全…「出合いの森」植樹会参加について

日　時　3月4日（日）13：30～14：30

参加者　粟嶋　角谷　砂田　田中敏　谷尾

　　　　田渕　西山　仁保　野村　林憲　藤井

　　　　藤森　松本繁　安田　矢野　山根秋

　　　　以上16名

・社会福祉…チャリティーグラウンドゴルフにつ

いて

日　時　2007年4月3日（火）（小雨決行）

　　　　予備4/10

　　　　受付　8：00～　開会式　9：10～

　　　　競技　9：30～　閉会式　14：30～

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※準備に各委員会より2名お願いします。

※次期所属委員会発表　　☆別紙

・次期正副委員長各1名選出

・次期第1回準備理事・委員長会議開催依頼

4月6日（金）18：30～　白兎会館



－ 9 －

◎3月9日　第267回3月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・3月誕生祝品贈呈

・指名会・選挙会について

・お花見例会について

4月13日（金）

於．鳥取ゴルフ倶楽部　　会費　四千円

・鳥取いのちの電話への協力金贈呈について

・LSCレクリェーションについて

・次回例会（お花見例会）時間場所変更

11：15　鳥取県民文化会館前に集合

マイクロバスにて　11：30　出発

例　会　12：00～14：30

理事会　11：00～

於．県民文化会館1Fロビー

・第53回地区年次大会追加登録について

マンスリーレポート集計表（2月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 2 38 39 △ 1 39 2 78.0％ 9 234,200 5

鳥 取 い な ば 79 79 1 82 6 77.0％ 1 50,000 12 2,051,554 7

気 高 21 21 21 67.0％ 3 56,421 2

鳥 取 中 央 1 51 52 △ 1 59 3 87.0％ 9 916,052 4

鳥 取 久 松 47 47 45 88.0％ 1 5,000 10 456,155 5

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 4 246,472 2

鳥 取 千 代 30 30 1 34 2 79.0％ 1 88,780 5 156,050 1 2

鳥 取 砂 丘 2 51 49 2 49 6 77.0％ 1 33,637 5 72,677 1 4

小計（8クラブ） 3 3 326 326 0 0 3 339 20 80.3％ 4 177,417 57 4,189,581 2 31

累計（104クラブ） 19 20 3,867 3,868 △ 1 3 26 3,905 257 79.3％ 95 11,976,895 1,095 109,294,485 67 878

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 158,750 9

津 山 13 13 14 1 50,000 1 8

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 2 60,000 6

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 1 30,000 4 268,750 1 23

・加藤　貞子…内孫が岡山の白陵高校に行くこと

になりました。親元を離れますが頑張って欲し

いと思います。

・粟嶋　紀子・大月　正子…いのちの電話の贈呈

で新聞、テレビ、ライオンズクラブ会報に出て

おりましたのでドネーションをさせて頂きます。



表紙写真説明

3 月 4 日（日）とっとり出合いの森の植樹会に参加した会員。

4 月 行 事 予 定
○クラブ標識整備月間
○地区大会

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

13

12

11

14

17

24

27

26

25

28

18

19

20

21

22

23

木

日

月

火

水

火

水

木

金

金

土

日

月

日

土

月

15

29

火

火

16

30

水

水

木

木

金

土

日

月

金

日

土

月

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
　　　　蕁23-3196
幹　事　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453-1
　　　　エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628
編　集　谷 口 　 亮

責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

指名会・選挙会も終了して、あと 3ケ月で新しい
ライオンズ年度となります。会長以下新役員の方々、
クラブの舵取りに向けて計画を立案され 7月を迎え
る準備に入って居られると思います。
私は近年 PR 会報委員会に所属していた関係で
ACTの無い月があると会報編集上困った事があり
ました。国際協会本部は毎月一件以上のACTを求
めています。
老婆心ながら私の過去の経験から次の様なことを
研究されたら如何でしょうか。
ACT 担当の第三副会長と幹事、副幹事は事業
委員会、委員長と密接な連絡を取り年間の毎月の
ACTを立て必ず実施をする様、努力をお願いしま
す。その為には新年度の国際協会会長 336 － B 地
区ガバナーのACT情報を早くつかみ、取り上げる
事により適格な活動のみなぎるクラブになると思い
ます。

PR・会報編集委員会　平野　之致

○
○

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 935 回例会

（鳥取久松 LC例会）理事会

LSC第 268 回お花見例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取中央 LC例会） 第 936 回例会

昭和の日

朝の清掃奉仕　クラブゴルフ

チャリティーグラウンドゴルフ

第1回次期準備理事・委員長会議

第53回地区年次大会（境港市）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

振替休日


